

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : SDN kebet
Kelas / Semester : 5 / 2
Tema : Lingkungan Sahabat Kita (Tema 8)
Sub Tema : Usaha Pelestarian Lingkungan (Sub Tema 3)
Pembelajaran ke : 5
Alokasi waktu : 1/2 Hari
Muatan Terpadu : Bahasa Indonesia, IPA.

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Melalui kegiatan mencoba, siswa dapat menjelaskan cara memelihara ketersediaan air bersih dengan benar.
2. Melalui kegiatan berdiskusi dan membuat buklet siswa dapat menjelaskan cara-cara memelihara ketersediaan air bersih dengan baik.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none">1. Melakukan Pembukaan dengan Salam dan Dilanjutkan dengan berdoa (Orientasi)2. Mengaitkan Materi Sebelumnya dengan materi yang akan dipelajari dan diharapkan dikaitkan dengan pengalaman peserta didik (Apersepsi)3. Memberikan gambaran tentang manfaat mempelajari pelajaran yang akan dipelajari dengan kehidupan sehari-hari. (Motivasi)4. Siswa membentuk kelompok	15 Menit
Inti	<p>Ayo Mencoba</p> <ol style="list-style-type: none">1. Siswa melakukan percobaan dengan cermat “Mengetahui Tingkat Pemborosan Air” seperti pada buku siswa <p>Ayo Membaca</p> <ol style="list-style-type: none">2. Siswa membaca teks “Penghematan Air” pada buku siswa halaman 126. <p>Ayo berdiskusi</p> <ol style="list-style-type: none">3. Siswa berdiskusi tentang tindakan – tindakan yang dapat dilakukan untuk menghemat air dan memelihara ketersediaan air bersih.4. Hasil diskusi ini digunakan sebagai bahan untuk membuat buklet tentang cara – cara memelihara ketersediaan air bersih. Buklet dilengkapi dengan gambar cerita.	140 Menit
Kegiatan Penutup	<p>Guru menyampikan tugas dirumah kerja sama dengan Orang Tua, Siswa menyelesaikan tugas rumah sendiri dengan bimbingan orang tua.</p> <p>Peserta Didik :</p> <ul style="list-style-type: none">➤ Membuat resume (CREATIVITY) dengan bimbingan guru tentang point – point penting yang muncul dalam	15 Menit

	kegiatan pembelajaran tentang materi yang baru dilakukan. ➤ Guru : Memeriksa pekerjaan siswa yang selesai langsung diperiksa	
--	---	--

C. PENILAIAN (ASSESMEN)

- Penilaian Sikap : Observasi selama kegiatan berlangsung
Penilaian Pengetahuan : Mengerjakan soal pada bunda ceria
Penilaian Keterampilan : Rubrik pada buku perangkat penilaian

Lamongan, 16 November 2021

SALAMAH, M.Pd

NIP. 19700717 199308 2 002